

Un véhicule incendié à Quiévrain: il ne reste que la carcasse



Il ne reste plus rien du véhicule. - Photos DL/ Pompiers de Quiévrain

| Publié le 7/02/2022 à 14:27

C'est ce dimanche, peu avant 16 h, que les pompiers de Quiévrain et la police des Hauts-Pays ont été dépêchés, chaussée Brunehault à Quiévrain.

Les secours avaient été appelés pour une voiture en feu, aux alentours de 15 h 55. Le véhicule était en effet complètement incendié. Il ne reste plus que la carcasse.

Un dépanneur est venu embarquer ce qu'il restait de la voiture, pour dégager la chaussée.

